



DÉTERGENT NEUTRE

Nettoie les planchers résilients et non résilients et toutes autres surfaces dures lavables. Recommandé pour utilisation dans les écoles, hôtels, bureaux, édifices et endroits publics soucieux d'utiliser des produits écologiques, biodégradables et sûrs pour l'environnement.

Spécifications du produit

Code du produit	Taille d'emballage	Configuration des palettes
ECONEC-25	6x2,5L	36cs / 216 unités
ECONEC-4	4x4L	36cs / 144 unités

Dimensions de la boîte d'expédition (PO) :

	H 11	L 13,25	P 11,75
2,5L			
4L	H 13	L 12,5	P 12,75

Spécifications chimiques

État physique.....	Liquide
Couleur	Rouge
Odeur	Orange
pH	9 à 9,5
Densité	1 à 1,05
Viscosité	Non disponible
Stabilité	Stable
Stockage	Entreposer dans le contenant original à l'abri de la lumière solaire, dans un endroit sec, frais et bien ventilé, à l'écart des substances incompatibles, de la nourriture et de la boisson.

Mode d'emploi détaillé

Mode d'emploi : Plancher : S'utilise avec une moppe frangée ou une auto-récreuse. Éviter la contamination des aliments. Toutes les surfaces entrant en contact avec la nourriture doivent être rincées à fond à l'eau froide potable.



DILUTION PRODUCT / WATER	LEVEL OF DIFFICULTY
1/200	Icon of a mop and bucket
1/500	Icon of a floor buffer machine

Renseignements importants concernant la sécurité

PEUT IRRITER LES YEUX. Éviter tout contact avec les yeux.

Premiers soins : Contient: Alcohols, C12-18, ethoxylated.

En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec les yeux, rincer avec de l'eau pendant 15 minutes.

TECHNICAL DATA SHEET



NEUTRAL DETERGENT

Cleans resilient and non-resilient floors and all other hard washable surfaces. Recommended for use in schools, hotels, offices, buildings and public spaces are concerned with using products are environmentally friendly, biodegradable and non-toxic for the environment.

Product Specifications

Product Code	Pack Size	Pallet Configuration
ECONEC-25	6x2.5L	36bx / 216 units
ECONEC-4	4x4L	36bx / 144 units

Shipping Case Dimensions (IN) :

	H	W	D
2.5L	11	13.25	11.75
4L	13	12.5	12.75

Chemical Specifications

Physical State	Liquid
Color	Red
Odor	Orange
pH	9 to 9.5
Specific Gravity	1 to 1.05
Viscosity	Not available
Stability	Stable
Storage	Store in the original container protected from sunlight, in a dry, cool and well-ventilated place, away from incompatible substances, food and drink.

Detailed Usage & Instructions

Directions: Floor: Use with a fringed mop or an automatic scrubber. Avoid contamination of food. All surfaces that come in contact with food should be rinsed well with cold potable water.



DILUTION PRODUIT / EAU	NIVEAU DE DIFFICULTÉ
-	
1/200	
-	
1/500	
-	

Important Safety Information

MAY IRRITATE EYES. Do not get in eyes.

First Aid treatment: Contains: Alcohols, C12-18, ethoxylated. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. If in eyes, rinse with water for 15 minutes.